

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Des universitaires et des communautaires s'engagent pour la protection de l'environnement

Foire écologique à l'Université Saint-Paul

**Ottawa, le 26 mars 2025.** – L'Association étudiante de l'Université Saint-Paul, le Centre Oblat, le Bureau des congrégations religieuses pour une écologie intégrale, trois écoles de l'Université Saint-Paul – École de leadership, écologie et équité, École d'innovation sociale et École des communications sociales – et la Faculté de théologie organisent conjointement la Foire écologique, avec la participation de dix organismes communautaires œuvrant autour des enjeux écologiques.

La justice écologique fait déjà partie intégrante de l'éducation au sein de l'Université Saint-Paul. La communauté étudiante et le corps professoral de cette université désirent poursuivre son engagement écologique en se concertant non seulement avec l'ensemble de la communauté universitaire, mais également en collaborant avec des organisations locales de la région de la Capitale nationale. Dans cette perspective, la Foire écologique est conçue dans le but de sensibiliser le public, de partager des idées et des expériences et de poursuivre une réflexion collective à travers des expositions interactives, d'une projection de film et des panels de discussion. Cette première édition marquera le début de la collaboration universitaire-communautaire pour une justice écologique qui se poursuivra au cours des années à venir.

#### Citations

« La justice écologique est un des axes principaux de l'éducation dans l'ensemble de notre communauté de Saint-Paul. Grâce à cette Foire écologique, on souhaite franchir la clôture universitaire et rejoindre le milieu de pratique. » **Salvador David Hernandez, professeur adjoint, École de leadership, écologie et équité, Université Saint-Paul**

« Cette Foire écologique met ainsi en avant les efforts de tout le monde, des étudiantes et étudiants, des professeures et professeurs et des organismes locaux, sur la durabilité, à l'heure où le changement climatique et l'épuisement des ressources naturelles constituent une problématique majeure qui continue à affecter notre écosystème, notre monde. » **Roliane Kayiba Kalala, étudiante à la maîtrise, École de leadership, écologie et équité, Université Saint-Paul**

« En 2024, l'Université Saint-Paul a rejoint le mouvement Communauté Bleue, pour préserver l'eau "pour la nature et les générations futures", et s'est engagée à se désinvestir des combustibles fossiles. Engagé d'ailleurs en faveur d'une 'écologie intégrale', le Centre Oblat vise à approfondir les discussions sur les questions environnementales tout en analysant les modèles structurels d'exploitation. Nous ne pouvons pas continuer à dissocier le social de l'écologique et l'humain du planétaire ; tous ne font qu'un ! » **Tara Hurford, directrice générale, Centre Oblat**

« L'Association étudiante de l'Université Saint-Paul est fière de rassembler sa communauté dans la poursuite de la durabilité. Cette journée est l'occasion de susciter des conversations intéressantes, d'inspirer l'action et de présenter des initiatives communautaires respectueuses de l'environnement. Ensemble, nous pouvons faire la différence pour un avenir plus vert et plus durable. » **Jimena Ramos Yengle, directrice des activités sociales et des politiques, Association étudiante de l'Université Saint-Paul**

### **À propos**

En plus des organisateurs susmentionnés, les organisations suivantes participent à l'événement :

- 1) Circular Innovation Council
- 2) Développement et Paix – Caritas Canada
- 3) Écologie Ottawa
- 4) Grainothèque de fleurs sauvages d'Ottawa
- 5) Green space network
- 6) Jeunesse Verte
- 7) La foi et le bien commun
- 8) Peace & Environment Resource Centre
- 9) SmartNet Coalition
- 10) Sustainable Eastern Ontario

-30-

### **Renseignements**

Omar Nadi (Gestionnaire - Communications, Web et Marketing, Université Saint-Paul)

613-236-1393 #2481, [communications@ustpaul.ca](mailto:communications@ustpaul.ca)

[ustpaul.ca](http://ustpaul.ca)